

GENERATIONENPROJEKT

Mit dem Generationenprojekt der Dätwyler Stiftung sollen Aktivitäten und Projekte unterschiedlichster Art, die persönlichen Begegnungs- und Austauschmöglichkeiten zu anderen Altersgruppen ermöglichen.

Von Juni bis Oktober 2021 engagiert die Dätwyler Stiftung die aufgeführten Urner Kunstschaffenden. Die Künstler treten in bestimmten Alters- und Pflegeheimen im Kanton Uri respektive während des Ausfluges auf den Klausenpass auf.



Livio Beyler, Theaterregisseur und Künstler Livio Beyeler trägt in interaktiver Form den Sommernachtstraum, Komödie von William Shakespeare vor. Tauchen Sie ein, und träumen Sie von der Geschichte, die auch die Ihre sein könnte.



Zunderobsi Klarinette, Akkordeon, Klavier, Bass, GesangIm vielseitigen Repertoire der jungen Urner finden sich lüpfige Volksmusikstücke, verträumte Melodien und schräge Klänge, die sie mit grosser Spielfreude darbieten.



Madlen Arnold, Schauspielerin und Fränggi Gehrig, Musiker

Mit dem alten Klassiker des Cabaret Chyybääderli "Alpärosä Edelwyss" umrahmt Madlen Arnold zusammen mit Fränggi Gehrig den Ausflug auf den Klausenpass.